

Programa Wanaku de Sopraval inicia nueva temporada de talleres contribuyendo a la conservación del arte textil

Con la participación de 40 alumnas, se dio inicio a una nueva versión del programa Wanaku de Sopraval, iniciativa que promueve el rescate de las tradiciones textiles de la comuna de La Ligua por medio de talleres de hilado en huso y rueca.

A través de clases personalizadas y gratuitas, las futuras hilanderas podrán aprender cada paso del proceso, desde el lavado de la materia prima hasta la confección de ovillos de lana 100% artesanales, aportando a la conservación del arte textil.

Anuncio Patrocinado



Para Carla Cruz, alumna de la localidad de Los Molles (La Ligua), ser parte de este taller representa una gran satisfacción por su gusto por las manualidades y las tradiciones locales. ***“La pasión por el hilado la heredé de mi abuela desde muy pequeña. Hoy, poder practicarlo es un sueño y me siento muy emocionada de poder enseñarle a mis nietas”.***

El programa Wanaku se desarrolla hace 20 años en La Ligua y ha logrado mantener vivo uno de los antiguos oficios textiles, contribuyendo directamente a la cultura de la comuna y la economía local por medio de los emprendimientos que se han creado a través de esta iniciativa.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Jaime Kopaitic, jefe de Relacionamento Comunitario de Sopraval, destacó el aporte que significa el trabajo que se lleva adelante a través del programa. ***“Nos emociona seguir abriendo espacios de aprendizaje para nuevas generaciones por medio de talleres que buscan preservar las tradiciones textiles de la comuna”***, señaló.

Durante los diez meses de duración de este programa, las alumnas recibirán todos los insumos y herramientas necesarias para aprender, una labor que se llevará a cabo en Casa Abierta Sopraval ubicada en la comuna de La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?